
 

- 1 - 

 

  

平成 30 年度 小糸南自治会 4 月定例役員会議事録 

                                                    

開催日： 2018 4/14（土）19:00～21：00                                                    

出席： ２３名 欠席： ０名 

 【議題】 

   1. 自治会費の集金と回覧について 

   2. 各承認事項について 

   3. 回覧 ・配布物の配布先数の確認 

   4. 年間スケジュールの確認 

   5. 自治会一斉行事のお願い 

   6. 一斉清掃のゴミ袋位置の場所 

   7. 自治会館の鍵配布 

   8. 各お願い事について 

 

 【議事内容】 

1. 自治会費の集金と回覧について 

      ・ （会計より）自治会費集金のお知らせを至急回覧 

      領収書・ブロック入金内訳書・自治会費納入簿・会費の４点セットをジプロックにいれて、 

次回 5/12定例役員会の時に会計へ提出する。 

  

2. 各承認事項について 

      ・ 自治会館定期利用申請の件  承認 

 

・ （防災部より）平成 30 年度防災組織の承認・委嘱依頼の件  

      部長 山口氏→金子氏 今年度は検討課題が多く副部長は 1名から 4 名体制にする。 

・ 防災部平成 30 年度全大会を 5 月 13日 10 時～12時 30 分に開催予定 

      各防災部員は前任者から資料ファイル「小糸南自治会防災部資料」を引き継いでおく。 

全体会に資料ファイルを持参する。  

欠席者があれば 4/27までに自ブロックの救出救護班長に報告する。 

      それぞれ承認 

    

3. 回覧 ・配布物の配布先数の確認他  

・ 9 ブロックは 22 から 21に変更 

      （広報より）広報等を配布するときに使用しているビニール袋を、次の役員会の 

時に返却して欲しい旨お願い有り。 

 ブロック 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 

世帯数 23 21 21 19 25 21 23 25 21 27 27 

（合計： 258 非会員 15） 
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4. 年間スケジュールの確認 

      ・ 定例役員会  毎月 第 2土曜日 19 時から開催            

4/14 5/12 6/9 7/14 8/11 9/8 10/13 11/10 12/8 1/12 2/9 3/9 

 

・ 町内一斉清掃  毎月 第 1土曜日 9 時から実施              

4/7 5/5 6/2 7/7 8/4 9/1 10/6 11/3 12/1 1/5 2/2 3/2 

 

・ （環境衛生より） 一斉清掃の日の雨の日対応      

      土曜日雨天の場合は翌日曜日に実施し、土曜日曜とも雨の時は中止とする旨 

一斉回覧する。    承認 

・ （会館管理より） 「自治会館清掃のお願いと懇親会のご案内」を説明 

毎月第 3土曜日予定表を回覧する。 防犯ステッカーを会館にもつける。  承認 

・ （会計より） 会館管理の雑費は予算分を最初に渡し年度末に精算する。 承認 

・ （防犯より） 防犯パトロール日時変更のお願い 

防犯パトロール 7 月 8 月 9 月は 20 時（午後 8 時）からとし、それ以外は第 2第 4 

土曜日 18 時（午後 6時）から実施する。   承認 

4/28 5/12 5/26 6/9 6/23 7/14 7/28 8/24 9/8 

10/13 10/27 11/10 12/8 1/12 1/26 2/23 3/9 3/23 

 

      防犯パトロール隊員募集名簿と防犯ステッカー配布希望世帯を至急回覧し回収する。 

      4/22まで 9B 磯部様の郵便受けにブロック封筒を提出する。   承認  

  

5. 自治会一斉行事のお願い 

      ・ より多くの会員の皆さんが、親睦を深められる行事を実施したい。    

      次回定例会までにメールにて、あるいは定例会時に提案して欲しい。 

  

6.  一斉清掃のゴミ袋位置の場所 

      ・ 自治会館入口左側倉庫の中に赤い袋があります。必要な分をお持ち帰りください。 

  

7. 自治会館の鍵配布 

      ・ 1ブロック 2個ずつ全ブロック長に配布済み。  

      1年間保管管理してください。 

  

8. 各お願い事について 

      ・ 平成 29 年度定期総会の議事録回覧 

 

・ （書記より）定例会で発表する各部会報告を「小糸南役員会報告メモ」に記入して、 

定例会時に提出してください。 
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9. その他 

      ・ （5 ブロックより） ロケット公園清掃の件にて発議  

さくらの時期と枯れ葉の時期に、ごみ量が特に多くなり大変です。    

各ブロックは各々の近隣を清掃するのを通例としていますが、作業範囲の設定経緯 

は不明です。先々作業量が多くなる時期が近付いたら、再度発議してもらい「手伝い 

願い」の回覧をするか検討する事とする。 

 

以上 

 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HP にも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

    Koitominami@gmail.com へメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30 年度 小糸南自治会 5 月定例役員会議事録 

                                                    

開催日： 2018 5/12（土）19:00～21：00                                                    

出席： 22 名 欠席： 1名 

 【議題】 

1. 自治会活動保険概要 

2. 各部会、専門部会からの報告 

 

 

 【議事内容】 

1. 自治会活動保険概要の説明（あいおいニッセイ同和損保代理店中村氏） 

 

（1）自治会活動保険及び、事業活動総合保険の満期に伴う契約を行った。  承認 

自治会主催行事、各種協議会等が主催し自治会が関与する行事開催時に生じた 

事故等について、費用損害・賠償責任・傷害・傷害見舞費用を補償するもの。 

 

2. 各部会、専門部会からの報告 

 

（1）小糸南地区建築協定運営委員選任の件（片山） 

岡田委員長よりブロック代表委員の役割等を説明いただきました。 

ブロック長の中から、ブロック毎に各 1名計 11 名を 5 月中に選出する。 

 

（2）小糸地区社会体育振興協議会 出席報告 （片山、古澤） 

・平成 29 年度の地区対抗イベントで第 5 位となり、7,000 円の商品券を頂きました。 

会計に渡し、どの様に使うかは、後日決める事にしたい。 

・5/13のグランドゴルフ参加依頼が来ていましたが、防災部の全体会がある為 

参加できない旨を上田会長に連絡致しました。 

 

（3）市民の家運営委員会報告 （片山） 

・本年度の役員を古澤氏が受任。運営委員会と役員会で年間 11回の会議が設定。 

・会議当日は会議修了後に、従来通り「市民の家」の定期清掃を行う。 

・主たる年間行事は「子ども餅つき大会（11/18）」と「夏祭り協賛・焼そば店（8/4）」。 

・次回は 5／13（日）の 9 時から役員会が開催される。 

 

（4）湘南大庭地区自治会（48 自治会）連合会報告 （徳長） 

・平成 30 年度湘南大庭地区自治会連合会定期総会が 5/7(月)午後 7から午後 9 時 

の予定で湘南大庭市民センター 2階 第 1 談話室で行われた。 

・議題は (1)平成 29 年度事業報告、収支決済報告、監査報告 (2)平成 30 年度 
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事業計画(案)、収支予算書(案)(3)役員の選出(案) 

 

（5）会館管理 （小林） 

・会館清掃時等の注意点について説明。 

・南糸会より、会員の高齢化により、会館を使用する際に玄関の靴脱ぎ所に 

手すりが欲しいという要望があった。 

・8 ブロック自治会館清掃後の親睦会の報告（嶽山、桑山）＝次年度ブロック長に 

ついて、高齢であったり特段の事情がある場合（皆が納得できるような状況）で 

あれば免除していく。ブロック長の役割負担の軽減、高齢でも活動しやすいシス 

テム上の工夫。防災の観点からもコミュニケーションを深めることが重要。道路 

の亀裂や樹木の問題も関心が高い。 

 

（6）防犯 （磯部） 

・歩道の防犯灯の支柱が腐食していて、とても危険な状態となっている。 

取り換え必要 6か所、補修されているが中が見えないもの 2か所、傾きがある 

もの 1か所。市の補助制度など確認する。 

 

（7）環境 （高橋、片山） 

 ・湘南大庭地区生活環境協議会総会に出席。 

ポイ捨て無くし隊活動のチラシを回覧する。多くの人に参加してもらいたい。 

・一斉清掃時の、ごみ袋の在庫がなくなってきたら申請が必要。 

・歩道の街路樹を短く伐採して欲しいという要望があった。 

市の対応確認や、ライフタウンを美しくする会と相談します。 

 

（8）小糸南交流ネット （片山） 

・代表の黒田さんから、今年度の小糸南交流ネット活動計画を頂きました。 

・６月開催予定の「こんにちは！藤沢塾です」の開催案内を回覧する。 

多くの人に参加してもらいたい。 

 

（9））福祉 （能條） 

日赤社資募集事務説明会出席 資料は回覧配布済み。 

社会福祉協議会定期総会出席 

 

以上 

 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HP にも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

    Koitominami@gmail.com へメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30 年度 小糸南自治会 6月定例役員会議事録 

                                                    

開催日： 2018 6/9（土）19:00～20：10                                                    

出席： 22 名 欠席： 1名 

 【議題】 

1. 各承認事項 

2. 先月の懸案事項 

3. 各部会、専門部会からの報告 

 

 

 

【議事内容】 

1. 各承認事項 

・ 小糸南自治会規約の、連絡協議会に関する改定 

・ ５月定例役員会議事録 

夫々承認 

 

2. 先月の懸案事項 

・ 自治会館の手すりについて（会館管理.小林） 

補強板をあて手すりを設置する。 見積 3万 2千円。        承認 

・ 道路の亀裂について（徳長） 

継続して道路管理課に相談する。 

・ 防犯灯の腐食について（防犯.磯部） 

市民センターに報告した。急ぎ対応必要なものが多い。 

・ 樹木が防犯灯を塞いでいる（徳長） 

 通行人の歩行や自動車の通行の邪魔にならないように、各自配慮願います。 

・ 建築協定運営委員（片山） 

岡田委員長に以下のように報告した。招集があった際には、よろしくお願い致します。 

1B 2B 3B 4B 5B 6B 7B 8B 9B 10B 11B 

古澤 瀬戸 徳長 勝山 片山 高橋 奥中 嶽山 中沢 小林 吉富 

 

・ 自治会一斉行事のお願い（片山） 

より多くの会員の皆さんが、親睦を深められる行事を実施したい。 

総合防災センター・JAXA・ビール工場見学やフルーツ狩り 年齢的に遠出は不人気 

医療センター先生の運動指導・カラオケや映画鑑賞 防音対策問題 小糸の家活用 

豚汁つくり 焼き芋 餅つきなど  

実施する、しないの役員意見は 50 対 50  早急にまとめる必要あり。 
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3. 各部会、専門部会からの報告 

（社体協.大河原.桑山） 7/8 バウンドテニス大会要項回覧 6/30 までに報告必要 

8/4 夏祭りの模擬店例年通りカキ氷 次回役員会で前半 14：30～18：00 

後半 18：00～21：30 の担当を決める。 

（環境.高橋） 6/9 ポイ捨て無くし隊 103名参加子供 61名、一般の人の参加が望まれる。 

（福祉.能條） 5/24 社会福祉協議会高齢者部会出席 6/30PM1 時からふれあいフェスタ 

（会計.奥中） 訃報対応、ブロック長が香典持参。万一の時は立替え精算する。                          

 

（防災部.金子）  

     (1)平成 30 年度防災部全体会関係 

・ 全体会を 5 月 13日（日）10:00～12:30 に実施。 

出席者は、43名で全体(54 名)の 80%の出席率であった。 

なお、欠席者 11 名の方には全体会の配布資料を届けた。 

・ 防災部資料の欠品文書の補充と最新化 

14 名の方から補充要請があり、全件の補充を完了した。 

また、各ブロックの避難誘導班に自治会会員名簿の平成 30 年度版を配布し、 

防災部資料の最新化を進めた。 

 

 (2)平成 30 年度大庭地区防災協議会総会関係 

・ 5 月 19 日(土)10:00～市民センターにて防災協議会総会(10 回目)が開催され出席。 

平成 29 年度事業報告、30 年度事業計画が全会一致で承認された。 

・ 平成 30 年度の事業計画として下記が予定されている。 

8 月 19 日(日)  防災訓練（図上訓練）      於：市民センター体育館 

10 月 20 日(土)  小糸小・西高合同避難訓練    於：小糸小学校 

       現在の避難場所について適切かどうかの意見有り。 

 

  （小糸南連絡協議会.片山） 

以下の 3項目について、各ブロックで会館清掃時に意見交換をして頂きたい。 

結果をブロック長がまとめて、定例会で報告してもらいたい。 

（1） 高齢化対策。 

・高齢者で困っている方や一人暮らし高齢者の特定（あるいはグループ化） 

・一人暮らし高齢者の見守り 

・戸別訪問 

・IT活用 

・公共、企業提供のインフラサービス活用 

・地域福祉協力チームについて 

（2） 高齢者世帯のブロック長免除。 

・現状はブロック内での話し合い 

・基準がほしい(実際は難しい) 
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（3） 自治会館の建て替えまたは、リフォーム。 

工法  ：ツーバイフォー 

耐震性 ：１９８１年に改正された建築基準法の新耐震基準に基づいている。 

改修履歴：１０年前に屋根の吹き替え工事（カラーベスト） 

・新耐震基準に基づいているが、老朽化を考慮すると一般論として心配である。 

・破風板の表面塗装がはがれているので要修理。 

・基礎は一般的なものではあるが、できればコンクリートのベタ打ちが望ましい。 

耐震性の向上、シロアリ対策が期待できる。 

      基礎のコンクリートの材質も当時のものより強度が上がっている。 

         在来工法の方が耐震性をあげることができる。 

・現在の躯体に耐震補強工事をすることは難しく、高価になる。 

・現在、木造の在来工法での坪単価は６０万～７０万円。 

 重量鉄骨構造にすれば坪単価は８０万円。 

・考えられる現状の補修工事は屋根、破風板、外壁の上塗り、水回りの 

点検と改修、シロアリ対策など。 

・市からの補助金は全建設費用の半額とし、最大１２００万円。 

一度増改築の 補助を受けると１０年間は次の補助を受けられない。 

（修繕後は５年後） 

・新築する場合、できるだけ広い１フロアを作り、他の部屋も板の間とし、テーブル・ 

椅子とする。バリアフリー構造とし、玄関は土地の傾斜を考慮し北側とする。 

工法は従来工法とし、ベタ基礎、杭打ちなどで耐震性向上を図る。 

 

●掲示板の建て替え 

・自治会館とさいが眼科の 2か所。 

・こいと児童公園の市の掲示板が使えないか。 

・会長が起案者に声がけし、副会長及び広報で検討する。 

 

4. お知らせ 

■緑のポリバケツ（片山） 

・回覧でもお知らせしましたが、緑のポリバケツは６ブロックの方でした。 

■訃報（片山徳長） 

・回覧でもお知らせしましたが、１ブロックの瀬戸さんが、逝去されました。 

謹んで、ご冥福をお祈り致します。 

カタログギフトの香典返しを頂きましたので、防犯グッズにしたい。 承認。 

以上 

 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HP にも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

    Koitominami@gmail.com へメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30 年度 小糸南自治会 7月定例役員会議事録 

 

開催日： 2018 7/14（土）19:00～20：15                                                    

出席： 21 名 欠席： 2名 

オブザーバー参加山崎内藤 

 

 【議題】 

 

1. 6月定例役員会議事録 

2. こいと児童公園倉庫の鍵 

3. 先月の懸案事項 

4. 自治会一斉行事のお願い 

5. 各部会、専門部会からの報告 

   

 

【議事内容】 

1. 各承認事項 

・ 6月定例役員会議事録                  一部追加修正承認 

・ こいと児童公園（片山） 

・こいと児童公園の清掃について「ライフタウンを美しくする会」が所有（藤沢市の管理）

する清掃道具を使用できるように真野会長から確認を取り、合鍵についても承認を得ま

した。 ５ブロック長が管理するものとして、２本の作製を考えていますが、特殊キーのた

め、１本の作製に２,５００円程度かかる予定です。合鍵の作製をしてもよろしいでしょうか。 

                                  承認 

 

2. 先月の懸案事項 

・ 自治会一斉行事のお願い（片山） 

（自治会員全員の意向確認には時間がかかるため、まずは役員の意見を確認） 

レクレーションの参考プランを提示 

・開催日 ：１１月１７日(土) 

行 程 ：神奈川県総合防災センター見学 

昼食(昼食代として、１，０００円徴収予定) 

キリンビバレッジ湘南工場見学 

 

※役員の過半数以上の賛成がないことから本提案は実施しないことにしました 

                                   承認 
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‣ 香典返しのカタログギフトで防犯グッツ（ダイナライト）届きました 

‣ 自治会館の玄関に手すりの設置が完了しました 

 

3. 各部会、専門部会からの報告 

（防災部・片山.金子） 

湘南大庭地区防災研修会 

・日程：２０１８年６月１６日(土) １０：００～12：00 

会場：湘南大庭市民センター 小ホール 

内容：  1. 湘南大庭地区 防災計画 「地震対策編」 2018 年版 

         2. ふじさわ防災ナビ～自主防災活動編～ 2017年 12月版 

         3. ふじさわ防災ナビ～防災訓練編～ 2016年 6月版 

       2.3. は藤沢市の HP に登録されています 

 

大庭地区合同防災訓練（図上訓練） 51の自治会が参加します 

・日程：２０１８年８月１９日(日) ９：００～13:00 

会場：湘南大庭市民センター体育館  

※片山会長金子部長のほか 3名 計 5 名参加予定です 

 

（徳長副会長）会長宛てに案内がきたが都合により副会長参加 

「湘南大庭地区地域諸団体代表者会議」及び「湘南大庭地区自治会・町内会長交流会」 

・日程：２０１８年７月１０日(土) １９：００～ 

会場：湘南大庭市民センター ２階 第１談話室 

 ・社会福祉協議会防犯協会交通安全対策協議会生活環境防災協議会民生委員など 

それぞれの団体が行った今までの行事とこれからの行事の確認、これからの行事に 

対し参加のお願いがありました 

・各自治会・町内会における問題点・課題等についてディスカッションしました 

高齢化や役員決め、集合住宅と戸建住宅のあるところの難しさ 

役員に報酬制度を採用しているところがありました 

 

（社体協.桑山） 

 6/10 グランドゴルフ大会 8 名参加 8 位 

7/8 バウンドテニス大会 6名参加 4 位 

 

8/4 夏祭りの模擬店 カキ氷 2台 サポーター山崎氏内藤氏の応援・指導 

役員の役割分担 

 8/4 9：00～本部設営から撤収 22：00 まで 

前半 14：30～18：00 テント机椅子の設営とかき氷の提供 7人  

後半 18：00～21：30 カキ氷の提供と片付け 4 人 

 8/5 翌日撤収 社体協・会長・副会長はゴミ掃除パイプ撤去備品清掃 
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（防犯.鈴木） 6/22市民センターにて会議参加。防災交通安全課の講義と、フィールド 

ワークとしてホットスポットパトロール研修、地域安全マップを作製しました 

「ふじさわ防犯ハンドブック」QRコードを回覧しますのでダウンロードして確認願います 

 

（防犯・磯部）自治会員の自宅に複数、「訴訟になる」と不安をあおるはがきが届いている 

かながわ消費生活センターからも、注意喚起の緊急警報がでているので回覧します 

 

（環境.高橋） 7/14 第 2回ポイ捨て無くし隊 120 名参加 うち小学生 79 名 

 

（社会福祉.能條） ６/30「第 11回湘南大庭地区ふれあいフェスタ」実施 128 名参加 

 

 

4. その他 

外国人用の自治会申込書（5 か国）について市役所から案内あり    会長保管とする 

防犯灯マニュアルが市役所から案内あり              防犯保管とする 

 

道路の亀裂に対し、道路維持課より緊急を要するという状態ではないが、 

補修による作業をすることになりました 

樹木が防犯灯を塞いでいる件は関係者の協力により解消しました 

 

以上 

 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HP にも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

    Koitominami@gmail.com へメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30 年度 小糸南自治会 8 月定例役員会議事録 

 

開催日： 2018 8/11（土）19:00～20：30                                                    

出席： 21 名 欠席： 2名 

 

 【議題】 

 

1. 7月定例役員会議事録 

2. 報告事項 

3. 平成 30 年度市民組織交付金等申請について 

4. 各部会、専門部会からの報告 

5. その他 

   

 

【議事内容】 

1. 各承認事項 

・ 7月定例役員会議事録                      （訂正承認） 

前月の議事録案を役員会で確認し、承認を得ている。 

承認を得た議事録は、HP に掲載しているが、紙ベースで読みたい人もいるため 

広報へ 22部届け、担当ブロック長が回覧することを確認した。 

 

2. 報告事項 

・ こいと児童公園倉庫合鍵の件（片山） 

・倉庫の合鍵を１本１,５００円で２本作製。 5 ブロック長の管理とする。 

 

・ 7/21 11ブロックの会館清掃と懇談会実施内容の報告（吉富） 

参加者 12名 当日は暑かったため外回りの清掃は中止とした。 

高齢化対策・高齢者世帯のブロック長免除・自治会館の建て替えまたは、 

リフォームの 3つの指定テーマで、会員から出た意見の発表があった。 

 

今後実施予定の役員から、懇談会でどのように説明・進行したら良いかわからない・ 

少し方向性を絞ってから意見交換しないと、話が広がりすぎる等の発言があった。 

(連絡協議会とも現状の話をしてみるが、当面は問題意識の共有と会員意見の集約 

が目的であるため、引き続き実施してもらいたい) 

 

3. 平成 30 年度市民組織交付金等申請について 

■平成 30 年度市民組織交付金（片山） 

・自治会、町内会の運営や事業費を一部補助する目的で交付されるもの。 
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・交付は 12月頃の予定で、申込は「9 月 3日(月)から 9 月 18 日(火)まで」 

 

■地域コミュニティ拠点施設設備支援事業（片山） 

・自治会、町内会の新築、増改築、修繕及び用地取得等について事業費の 1/2 以内で 

補助するもの。 

・予定計画書、見積書の提出が必要で、締め切りは「8 月 27日(月) まで」。 

 

■コミュニティ助成事業（片山） 

・自治総合センターが地域活動の推進を図るために宝くじ収益金を財源に助成する事業。 

・事業計画書、見積書、商品説明書類の提出が必要。 

 

4. 各部会や専門部会からの報告 

（会館管理.小林） 

・会館清掃、自治会一斉清掃時に使用する無地のビニール袋を追加した。 

来月までに、各役員の手持ち袋の数を確認し、次回報告願いたい。 

・８月の会館清掃は１ブロックですが、庭に草が生えてきています。 

暑さ厳しい時期ですので、無理をせずに行って下さい。 

 

（社体協.片山・桑山） 

・夏祭りの活動、皆様お疲れ様でした。目標 600 杯に対し 570 杯の販売でした。 

売上金も多い方でした。皆さんのご協力ありがとうございました。 

・夏祭りにお祝い金が必要だという事を引き継がれていなかった為に、倉冨さんには 

急な対応をして頂き、ありがとうございました。  

 

（環境衛生.高橋）  

・除草剤使用が原因と思われる健康被害の情報があります。 

市民センターではこれらの報告はないとのこと。薬剤使用上の注意等を回覧対応する。 

・6ブロックのお宅でスズメバチの駆除を行ったが、まだ蜂が飛んでいるので注意のこと。 

 

注意喚起（片山） 

・道路でのボール遊びは危険である、という報告を受けました。 

・屋根の修理で多額の請求をしてくる詐欺まがいの行為がある、と報告を受けました。 

いずれも回覧により注意喚起をします。 

 

（社体協より） 

9/16のソフトボール大会参加者募集 小糸小 8/25 までに報告   （回覧） 

9/9 の小糸小クリーン作業案内                  （回覧） 

10/14 レクリエーション大会開催予定                 
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防災部（金子） 

 (1)平成 30 年度大庭地区防災訓練（図上訓練）説明会 

7月 28 日（土）10:00～11:30 大庭市民センター小ホールで開催された説明会に出席。 

今回の図上訓練では４２自治会、７避難施設が参加予定。 

自主防災の訓練としては下記が予定されている。 

１．安否確認・被害状況と情報伝達訓練 

 ２．避難施設への避難 

    ３．在宅避難者への対応 

４．避難行動要支援者への対応 

 (2)平成 30 年度大庭地区合同防災訓練（図上訓練） 

  大庭地区内防災組織の初動対処活動及び避難施設の運営等に係る相互連携に 

ついての訓練を地区合同で下記にて実施される。 

日時 8 月 19 日(日) 午前 9 時から午後１時 

場所 大庭市民センター体育館 

片山・古澤・嶽山・徳長と金子の５名が参加する。 

 

 

5. その他 

 

・3ブロックの大橋さんが転居されました。 3ブロックは 21世帯から 20 世帯に。 

以上 

 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HP にも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

    Koitominami@gmail.com へメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30 年度 小糸南自治会 9 月定例役員会議事録 

 

開催日： 2018 9/8（土）19:00～20：30                                                    

出席： 20 名 欠席： 3名 

連絡協議会： 矢光・黒田 

 

 【議題】 

1. 承認事項 8 月定例役員会議事録 

2. 報告事項 ・回覧 ・図上訓練反省会 ・救急フェア救命講習会 ・湘南大庭地区敬老会 

3. 各部会、専門部会からの報告 ・防災部 ・小糸南交流ネット 

4. その他 ・訃報 ・ブロック長交代 

   

 

【議事内容】 

1. 承認事項 

・ 8 月定例役員会議事録                   （一部削除承認） 

 

2. 報告事項 

・ 回覧の件（片山） 

・除草剤及び、防虫剤の使い方とスズメバチに対する注意喚起の回覧をした。 

タイムリーで大変良い回覧であったとの意見が多数報告された。 

・ 図上訓練反省会のお知らせ（片山） 

図上訓練反省会は金子防災部長が参加予定。 

    日時： 2018 年 9 月 14 日(金) 19 時から 

場所： 湘南大庭市民センター 2階 第 1談話室 

・ 救急フェア救命講習会（片山） 

9/8、9 時～12時まで、市長も出席され、秩父宮記念体育館 メインアリーナで救急 

フェア救命講習会が開かれ参加した。 

ＡＥＤ講習のほか、救急車及び救急病院が他地域より充実している旨説明があった。 

・ 平成 30 年度湘南大庭地区敬老会（瀬戸） 瀬戸・徳長・古澤さんが出席。 

9/8、10 時 30 分～湘南大庭市民センター 体育館で開催された。 

83才以上が対象で、大庭地区 1248 人のうち約 200 人、小糸南は 36人のうち 

6人が出席。市長参加の祝賀セレモニーのあと各種演芸会があった。 

・ 防犯 （磯部） 

防犯パトロール活動は 4 月から延べ 62 名の方々が参加していただきました。 

ありがとうございます。 防犯灯の補修申し入れに対し、市から回答がない。 

9/19 に防犯地区推進会議があるので、再度申し入れする。 
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3. 各部会、専門部会からの報告 

・ 防災部 （金子防災部長） 

① 大庭地区合同防災訓練(図上訓練)が 8/19(日)の午前 9 時～午後１時まで、大庭

市民センター体育館で行われ、初動対処活動及び避難施設の運営等に係る相互

連携についての訓練を実施した。小糸南自治会からは、片山会長、古澤副会長、

嶽山書記、３ブロック徳長さんと金子防災部長の５名が、また避難施設サイドとし

て避難施設運営班の矢光さんが参加した。安否確認、被害状況収集、避難施設の

開設と運営に関する諸問題への対応など、訓練内容は HP にアップした。 

② 湘南大庭地区防災リーダー講習会が 10/6（土）8：50～15：00 大庭市民センター

であります。ＡＥＤ（心肺蘇生）での救命講習、炊出し訓練、ロープワーク等実務的

な訓練も行われる。 消防署員、元自衛隊員の実務者の方から直接指導受ける

良い機会なので、お勧めです。 

回覧されますので市民センターに直接申し込みしてください。 

③ 小糸小・西高避難施設合同自主防災訓練が 10/20（土）小糸小であります。 

         人数に制限がないので、希望者は参加願います。 

ブロック長は回覧後参加申し込み用紙を防災部長のポストに投函してください。 

 

・ 連絡協議会 (黒田） 

① 小糸南交流ネットイベント参加者アンケートを回覧します。 

② 「回覧の回し方」についてのご提案 

自治会内の身近な情報をタイムリーに確実に回すことにより、会員相互の 

コミュニケーション活性化を図る。  

○自治会員向けの専用回覧を工夫する。 

  第 1案： 専用フォルダ 第 2案： 共用フォルダ 

○全ての回覧は、基本的に声掛けして投函する。 

 

（片山） 説明が前後しましたが、連絡協議会で回覧の回し方を検討し、役員会に提案して

もらいました。 次回の役員会で協議いたします。 

 

・ 会館管理 （小林） 8/181Ｂ会館清掃 22名参加きれいになり、ありがとうございました。 

掲示板の蛍光灯がきれたので、やまもと電機さんにお願いしました。 

 

・ 社体協 （桑山・大河原） 

① 小糸小プール一般開放は無事終了。来場者は 3.5 日間で合計 120 名でした。 

② 夏まつりは盛況で参加者 2300 人でした(主催者調べ)  

③ 第 11回小糸クリーンデイを実施します。 9/9 9 時からです。 

④ レクレーション大会の、出場選手を募集用紙回覧します。 

今年は子供 4 人組の百足競走が無くなりました。いくつかの種目で年齢制限や 

人数を変更しました。選手名簿と弁当注文書を 9/25 までに提出してください。 
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⑤ レクレーション大会のプログラム 9/29 以降広報を通じてブロック長さんから配布を 

お願いします。 

⑥ レクレーション大会入場行進で、旗手や旗持ちとして子ども会を通じ小学生を出して

いただくよう子供会に要請お願いします。各ブロック長は、少なくともお昼前に来て

お弁当の配布をお願いします。 

今年はテントをはらなくてよい場所となっています。 

⑦ スポーツ祭藤沢グランドゴルフ競技開催 11/11 8:30 選手の募集を回覧します。 

9/30 締め切りです。 

 

・ 環境 （高橋） 9/15（土）ポイ捨て拾い隊活動があります。 

         ポリ袋のストックが各ブロックとも少しありそうです。 

追加注文は少し様子をみます。 

・ 11Ｂ  （吉富） 7月末に内田さんが転出され、8 月に大塚さんが転入、入会されました。 

・ 広報 （中澤） 回覧の説明 

・レクレーション大会募集関連・グランドゴルフ募集・秋の交通安全運動 

・交流ネットアンケート集計結果・こんにちは藤沢塾です“歯と口のケア” 

・ライフタウンを美しくする会 

・ 1Ｂ （能條）  8/18会館清掃後の懇談会内容を、発表していただきました。 

 

4. その他（片山） 

・８ブロックの藤本さんが、逝去されました。 謹んで、ご冥福をお祈り致します。 

 

・ブロック長交代の件 

気が付いたら、あっという間に半年が過ぎてしまいました。 

来月から下期となり、ブロック長が交代となりますので、引き継ぎをよろしく 

お願い致します。 

 

以上 

 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HP にも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

    Koitominami@gmail.com へメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30年度 小糸南自治会 10月定例役員会議事録  

 

                     開催日： 2018年 10/13（土）19：00～20：30 

                            出席： 22名 欠席： 1名 

                                連絡協議会： 黒田 

 

【議題】 

1. 承認事項 9月定例役員会議事録 

2. 報告事項 ・防災リーダー講習会 

3. 各部会、専門部会からの報告 ・会館管理 ・広報 ・社体協 ・特別部会（小糸南交流ネ

ット） 

4. その他 ・定期総会 

 

 

【議事内容】 

1. 承認事項 

 9月定例役員会議事録                     （承認） 

 

2. 報告事項 

 防災リーダー講習会 10/6大庭市民センター（片山）       

普通救命講習受講、新聞紙を使った炊き出し体験及び試食、ロープワーク 

実践、防災講話視聴 

 

3. 各部会、専門部会からの報告 

 会館管理（小林） 

       自治会館屋根瓦の破損発生。見積もりをとり、修理依頼。会館維持費にて           

       計上の予定。掲示板の蛍光灯の取り替え実施。古いコピー機処分。 

       4月から 9月までの会館利用者 608名。昨年度より 108名増。 

 

 広報（古澤） 

       掲示板の老朽化に伴う取り扱いの中間報告とアンケート（案）について。 

  ①設置の経緯 

    2004年役員会にて決議、設置となる（14年経過）2台の設置。 

②掲示板の現状 

裏板及びクロスが腐食やカビの発生で傷みが進んでいる。 

継続使用であれば修繕が必要と判断。見積もりをとる。 

      ③掲示板利用状況 

自治会広報、ライフタウンを美しくする会、老人会、子供会等が利用 
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     ④掲示板に関する意見 

掲示内容の周知徹底には掲示板が多い方が望ましい、反面、掲示者の手間が多くなる。 

掲示板の大きさからくる掲示物のサイズが限られ、読みにくい場合がある。 

掲示板の目的は「回覧事項が再確認できる」「市からの委託掲示物によりイベント情

報が入手できる」である。 

その他、利用者はどのくらいなのか、回覧物との関係はどうなのか等々あり、会員

の意見を集約させて、今後の処置を決めていくこととするために、アンケートを実

施していくこととする。 

 

     ・ 社体協（大河原・桑山） 

       9/16 ソフトボール大会 11名の参加。親睦を図ることができた。 

       11/4 グランドゴルフを小糸小学校にて実施予定。10/26 までに参加者の報告を。 

       11/25 小糸ウォーク実施予定。10/31までに参加者の報告を。 

       10/14 レクリエーション大会への協力を。ブロック長は雨天中止の場合の連絡、 

       お弁当・お茶のとりまとめと配布、種目参加者の把握等をお願いしたい。 

 

     ・ 小糸南交流ネット（黒田代表） 

       前回提案の「回覧の回し方」について検討 

       回覧物のどんな物が重要（必要）かは人によって違うものなのではないか。 

それをブロック長の考えだけでファイルを分ける事は、判断が難しく負担感 

がある。 採決の結果、従来通りの方法で回覧することとなった。 

 

・ 防犯（磯部） 

       防犯灯の修理等の今後について、市に連絡し、大がかりになりそうだと 

       言われたが、修繕の費用でできるのか、連絡待ちの状態。 

 

・ 社会福祉（能條） 

       9/26共同募金（赤い羽根、年末助け合い）の説明会に出席。 

       募金の依頼があった。（世帯数に応じた金額） 

       小糸南の赤い羽根募金額は 59000円、年末助け合い 21400円。 

 

・ 防災部長（金子） 

       小糸小・西高避難施設合同自主防災訓練 

       10/20 小糸小にて自主防災訓練が実施される。 

       小糸南自治会から 5名参加予定。 

 

・ 会館清掃と親睦会報告（2ブロック楠戸） 

       9/15 16名の参加により実施した。雨天のため室内清掃のみとなった。 

       高齢化対策・ブロック長職免除問題・自治会館建て替え又はリフォーム問題に 
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ついて様々な意見があった。 

 

4. その他 

 定期総会について（片山） 

        少し早いようですが、定期総会にむけての作業予定表を作成中。次回の役員会 

に配布予定。 

また、次期役員の募集を開始、回覧します。 

 

以上 

 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HPにも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

   Koitominami@gmail.comへメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30年度 小糸南自治会 11月定例役員会議事録 

 

                     開催日： 2018年 11/10（土）19：00～20：10 

                            出席： 23名 欠席： 無 

                                 

 

【議題】 

1. 承認事項 10月定例役員会議事録                        

2. 各部会、専門部会からの報告 ・社体協 ・防災部 ・環境衛生 ・広報 

3. その他 ・エアコンの買い換え ・複合機の買い換え ・新役員決め回覧 

 

  

【議事内容】 

1. 承認事項 

 10月定例役員会議事録                       承認 

 

2．各部会、専門部会からの報告 

 社体協（大河原・桑山） 

        10/14 レクリエーション大会実施。応援従事者の会長、副会長はじめ 

             皆さんの協力のもと、けが、トラブル無く無事終了。 

             結果 5位。全体では、2600名程の参加。 

        11/4  グランドゴルフ大会実施。6名の参加。他地区との交流を深める 

        11/25 小糸ウォーキング実施予定。当日参加可。コースは回覧。 

        12/2  スポーツ吹き矢大会実施予定。詳しくは回覧参照。 

 

 防災部（金子） 

        10/20 小糸小に於いて西高との避難施設合同自主防災訓練実施。 

            参加者は全体で、130名。小糸南自治会からは、7名（避難施設運営班 

            2名を含む）が参加。 

            起震車体験、煙体験訓練、発電機操作、投光器接続訓練、簡易トイレ 

            の見学、マンホール型トイレ用テントの組み立て、濾水機見学、消火器 

            取り扱い訓練等が行われた。 

 

 環境衛生（高橋） 

        2019年度資源ゴミ集積場所の申請を各ブロック 12/8までに連絡を。 

        11/18  実施予定の藤沢市 1 日清掃デーについては、当自治会は毎月実施してい       

ることもあり、参加なしでも良い 

        資源ゴミ出し場所の看板について、台風等で破損や無くなってしまったブロック 

        もあるが、市に問い合わせたところ、必ず設置しなくてはならない物ではないと 



- 2 - 

 

        の回答であったため、現状のままで様子を見ていく。ゴミの盗難等不都合があっ 

        た場合設置等考えていく。看板が必要なブロックは申し出てください。 

        12/8 ポイ捨て無くし隊の活動あり。多くの人の参加をお願いしたい。 

    

 広報（福田・中澤） 

 掲示板に関する検討会報告（古澤）後日全戸回覧。 

1，全自治会員あて実施したアンケート結果を分析し、得た結論 

(1)掲示板は、今後も継続使用する。 

(2)2ヶ所の掲示板については、傷みがひどいボード（裏板）の交換（修繕） 

を行う。費用約 10万円の予定。 

         (3)「建築協定区域」の文字を、安価な方法で目立つように工夫する。修繕費 

           とは別の経費要。 

2，検討会に於ける調査並びに検討内容 

(1)掲示板の設置経緯及び現状：調査  

     ①2004年に設置された模様で、その後のメンテナンスが施されていない 

           と思われる。                 

           ②現状の掲示板は損傷が激しく、見苦しい状態になっている。 

(2)検討内容は、掲示板の「有効性」、「効率性」、「経済性」の 3点から行った。 

（Ａ）有効性 

  ①掲示板の認知度は高い。「1ヶ所知っている」若しくは「2ヶ所知っ     

              ている」の合計回答が 98．6％だった。仮に、全戸数を対象にした 

              場合でも 54．1％。（139/257）でした。 

             ②掲示物は役立っている意識も多く 56．1％でした。仮に、全戸数を 

              対象にした割合でも 21．4％（55/257）ありました。 

             ③掲示物は、市の広報物件及び自治会の回覧物が中心であるが、ポス 

              ター等回覧でカバーできないものもある。 

             ④当該区域が「建築協定区域」である旨を、周知徹底させる他の有効 

              な手段が現状見当たらない。 

           （Ｂ）有効性 

             ①「情報の周知徹底策」としては、各戸に回覧される「回覧システム」 

              に比して劣ると思われるが、一過性の回覧で見落としたり、忘れた 

              りした情報の補完機能として役立っている。 

             ②情報伝達方法の代替案として、重要案件の全戸配布という策も考え 

              られるが、経済性と手間が必要となる。自治会組織の継続を考える 

              と、今後の高齢化対策として「役員業務の低減化」は喫緊の課題に 

              なると思われるが代替案は逆行した内容となる。 

           （Ｃ）経済性 

                         ①10年単位で掲示板のボード（裏板）修理を考慮すると、「10万～12 

              万円/10年」の費用がかかる。単年度では「1 万円～1万 2千円/年」 

              の経費負担となる。 
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             ②前記（効率性②項）の「全戸配布」代替案システムを導入した場合 

              の経費を算出してみた。 

              仮に、1回/月（Ａ4さいず 2枚）ペースで配布した場合の年間経費 

                           は以下の通りです。 

              257世帯×6円/2枚・月×12ヶ月＝18504円 

③上記①、②から、掲示板の「継続利用」が「安価な情報の周知徹底 

              策」となる。 

        3, 今後の課題 

(1)増設については、掲示者および閲覧者双方の意見を聞きながら慎重に検討 

し進めるべきと思う。 

           増設した場合、プラスの要因としてアンケートにもあるように、照明が街 

           灯を補完し防犯の役目を果たす事、また、マイナスの要因として掲示者の 

           負担が大きくなる事など表裏の意見を充分に考慮しなければならない。 

(2)形骸化している現在の「管理・利用規定」（“掲示板利用に関する申し合わ 

せ事項”：2014年 1月 15日作成）の見直しをする必要がある。 

 

 会館管理（小林） 

10/22会館座布団カバー・カーテンの洗濯をする。 

        今後、和室エアコンフィルター清掃予定 

 

 防犯（磯部） 

夕方 5時くらいから 7時頃までの空き巣が多い。夕方室内の電気がついていると 

        防犯に役立つ。 

        10月末頃、小糸保育園から雑賀眼科の道路において、小学生が 40～50代の人に 

        蹴られたとのこと。下校時、人通りが少ない時間帯もあるので、皆さんで見守っ 

        ていくようにしましょう。 

        不審な車や人を見かけたら警察の方へ連絡を。また、「こんにちは」との声かけ 

        は有効ですが、無理や危険のないように気をつけてください。 

           ＊後日回覧物を作成し全戸回覧します。 

 

 社会福祉（能條・瀬戸） 

  10/18湘南大庭地区社会福祉協議会 高齢者部会（第６回ふれあいボーリング 

  交流会 11/30於：湘南とうきゅうボール・ポスターは掲示板に貼ってあります） 

  10/27・28湘南大庭ふるさと祭り、福祉バザー手伝いに担当 2名で参加。 

 

 会館清掃と親睦会報告（3ブロック徳長） 

  10/20 17名の参加により実施した。 

  高齢化対策・ブロック長職免除問題・自治会館建て替え又はリフォーム 

  問題について様々な意見があった。 

  また、建築協定に抵触する事例が発生し話し合いが行われました。 
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  今後の親睦会でも会員の意見を聴取してもらいたい。 

 

3. その他                                        

 エアコンの買い換え 

        老朽化に伴い、買い換えを検討。見積もりをとっていく。併せて、コピー機を使 

        用するとホール蛍光灯が消える状況にあるため、修理可能か、また、可能であれ 

        ばどのくらいのコストでできるのかやまもと電気さんに見積もりをもらってい

く。 

 複合機の買い換え 

           エアコンの買い換え次第ではあるが、予算に余裕があるのであれば、複合機の買 

        い換えも検討。 

 和室の蛍光灯の買い換え 

 新役員決めの回覧 

        新役員決め 12/15の回覧を来期ブロック長に配布のこと。 

 総会に向けて 

   日程についての確認等 

   特別部会・専門委員会との打ち合わせ予定等 

 

 

 

以上 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HPにも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

   Koitominami@gmail.comへメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30年度 小糸南自治会 12月定例役員会議事録 

 

                     開催日： 2018年 12/8（土）19：00～20：10 

                            出席： 22名 欠席： 1名 

                                 

 

【議題】 

1. 承認事項 11月定例役員会議事録                        

2. 各部会、専門部会からの報告 ・会館管理 ・他、各部会や専門部会からの報告 

3. その他 ・今期の市民組織交付金について ・湘南大庭地区地域福祉協力員募集について 

    ・来期予算（案）について 

 

  

【議事内容】 

1. 承認事項 

 11月定例役員会議事録                       承認 

 

2．各部会、専門部会からの報告 

 会館管理（片山・小林） 

（1）会館ホールエアコン交換について 

        見積もり金額 410,400円（やまもと電気さん） 

        現在使用中のエアコンは壊れてはいないとのこと（やまもと電気さん） 

     （2）コピー機専用電源工事について 

        見積もり金額 15,552円（やまもと電気さん） 

        コピー機、エアコンの同時使用時のアンペア不足を補い、電灯のちらつきを 

        解消するために実施の予定。 

     （3）ホール照明器具ランプ交換について 

        やまもと電気さんより、電灯が黒くなっているのですべてを定期的に交換して 

        は、との提案があり、見積金額 31,968円と提示される。が、役員でやること 

        とする。 

     （4）会館屋根修繕工事終了 

        修繕費 27,000円を支払う 

     （5）会館和室照明器具交換について 

        LEDシーリングライトに交換の方向 

       （通常は 1台 12,000円程度であるが、ビッグカメラ等をみて交換する）    

     （6）プリンターについて（参考までに） 

        ブラザーDCP-Ｊ988Ｎ(実売価格：35,000円前後) 

        A4モノクロ文書なら約 6,000枚プリントできる（ビックタンク） 

        (現在、プリンターのインクの買い置き無し) 
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 社会福祉（能條）   

        11/30第 6回ふれあいボーリング交流会にて運営手伝いをする 

           12時から 15時 47名の参加 

           (最高齢 91歳の方も参加された) 

 

 社体協（大河原・桑山） 

        11/25 9時から 小糸ウォーキング実施 

            全体で 25名の参加 晴天の中無事に終了 

        12/ 2  9時から スポーツ吹き矢実施  

            小糸南は 6名で参加し、1位になった 

         1/13 9時からソフトバレーボール大会実施予定 

            詳しくは 回覧予定 

              2/ 3 9時から カローリング大会実施予定 

            地区対抗で 1チーム 4名から 8名で参加 

            (デモンストレーションをしたが、とても楽しそうだった) 

               今後回覧予定 

        ※ソフトバレー、カローリング共に回覧後の回収はいつも通りにお願いします 

 

  環境衛生（高橋） 

   2019年 2月より、資源ゴミステーションの変更に伴い、各ブロックの変更後の 

   場所を提出してください。 

   (今月中に市の担当に見に来てもらいます。決まり次第、一覧表を作成して、配 

    布します。) 

 

 防犯（磯部） 

近隣(ふじ会)にて、2件の空き巣事案発生 

(夕方、電気をつけておくと、防げる事もあるそうです) 

回覧参照 

 

 会計（奥中・倉冨） 

   各ブロック・各部会の会計報告を、2月 9日までに提出を。 

   (領収書、残金を添えてください) 

   親睦会が 2月、3月のブロックも同様。 

 

 広報（中澤・福田） 

  11/28 担当と遠藤さん(5Ｂ)で、掲示板の裏板修理の依頼を高橋商店さんに 

  相談する。 

  その際、文字を目立たせるための提案もお願いする。 

 

 会館清掃と親睦会報告（4ブロック勝山） 



- 3 - 

 

  11/17 10名の参加により実施した。 

  高齢化対策・ブロック長職免除問題・自治会館建て替え又はリフォーム 

  問題について様々な意見があった。 

  また、会費についての意見も出た。 

 

3. その他（片山）                                        

 今期の市民組織交付金について 

        今期の市民組織交付金が決定 

        ・事務費交付金世帯割額  (67,080円)    260円×世帯数 

        ・事務費交付金均等割額  ( 7,000円) 

        ・広報等交付金      (74,820円)    290円×世帯数 

                 合計：148,900円（分割で入金） 

 湘南大庭地区地域福祉協力員募集について 

           地域福祉協力員とは、地域の支え合い活動を推進していく為、自治会・町内会・ 

        ごとに、最終目標は 50世帯あたり１人を目安に地域から選出された地域福祉活 

        動を支える地域ボランティアの方々です。 

        回覧参照 

 来期予算(案)について 

     今期と同様にしたいと考えている 

     以下が予算（案） 

(1)一般会計（収入の部） 

・会費：世帯数×4,800（1,243,200円） 

・市補助金：市民組織交付金（150,000円） 

・雑収入：資源ゴミ売却費等（80,000円） 

・前年度繰越金（2,210,287円） 

(2)特別会計（収入の部） 

・一般会計からの繰越金（300,000円） 

・前年度繰越金（10,342,616円） 

(3)一般会計（支出の部） 

・会議費：総会用資料印刷代[前年度分]（50,000円） 

・事務費：諸資料作成、文房具他（65,000円） 

・親睦行事費：ブロック別懇親会（110,000円） 

・補助金：ひばり子供会、南糸会、ライフタウンを美しくする会、小糸南倶楽部 

 （150,000円） 

・募金：日本赤十字、赤い羽根募金、年末助け合い（150,000円） 

・各種負担金：社体協年会費、各種外部団体年会費（135,000円） 

・各種活動費：自治会活動保険、防犯、防災、スポーツ大会、地区レク大会、そ 

 の他（392,000円） 

・会館維持費：火災保険、水道・光熱費、修理保全費[小修理用]、雑費 

 （207,000円） 
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・予備費：税金、香料など（100,000円） 

・会館改修積立費（300,000円） 

・翌年度繰越金（3,684,487円） 

(4)特別会計（支出の部） 

・なし 

4. 意見 

回覧時使用のビニールの袋の傷みが激しいため、新しい物と交換希望多数のため 

新しい物を購入の予定（各ブロック 3個くらい） 

 

以上 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HPにも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

   Koitominami@gmail.comへメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30年度 小糸南自治会 1月定例役員会議事録 

 

                     開催日： 2018年 1/12（土）19：00～19：50 

                            出席： 22名 欠席：1名 

                                HP委員会（荻原） 

 

【議題】 

1. 承認事項 12月定例役員会議事録                        

2. 各部会、専門部会からの報告 ・HP委員会 ・会館管理 ・広報 

              ・他に各部会や専門部会からの報告 

3. その他 ・活動報告について 

    ・会計決済報告及び、会計予算案について 

    ・5ブロック親睦会の話し合いについて報告 

 

  

【議事内容】 

1. 承認事項 

 12月定例役員会議事録                       承認 

 

2．各部会、専門部会からの報告 

 HP委員会（荻原代表） 

・小糸南自治会ホームページリニューアルについて 

(1)経緯 

 現在利用中の防災科研の HP サーバ・ｅコミが 2019.3でサポート終了となるた 

 め、同じく防災科研の新サーバ・地域防災 Webに載せ替えました。 

(2)移行日と URL 

 リリース：1 月 12日 

 url：https://chiiki-bosai.jp//index.php?gid=10289 

  お気に入りへの登録お願いします。 

(3)HPの見直し 

 移行に合わせ、以下の対応を実施 

・小糸南連絡協議会ページの追加 

・社体協ページの独立 

・小糸南交流ネットページの追加 

 その他 

          後日回覧します 

 

 会館管理（片山、小林） 

  (1)コピー機専用電源工事について 
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   コピー機使用時に於けるアンペア不足を補い、蛍光灯のちらつきを解消するため 

   に工事費を見積もったが、計算違いで、15,552 円が、34,992 円であった。 

   ちらつきがひどいため、お願いすることとする。 

  (2)ホール照明器具ランプ交換 

   ホール（12本）と廊下（4本）の蛍光灯を全部交換。 

   蛍光灯代 10本で 3,069円を 2組購入 計 6,138 円（予備で 4本残る） 

   倉庫内にも在庫 9本あったので、合計 13本の在庫あり。 

  (3)グロー管交換 

   ホール（12個）全て交換。12個 924円 

   廊下（4個）はホールの良さそうな物と全部交換 

  (4)和室照明器具交換 

   LEDシーリングライトに交換 

    3,470円×2 で、総額：6,940 円 

  (5)補修工事 

   会館清掃時に指摘を受ける 

   ・玄関屋根の支柱にクラックが入っており危険 

    (雨水が入って腐食にすすむ恐れや、強風による影響にも関わる) 

                       

 

    ヒビだけではなく、 

    盛り上がっている部分 

 も見られます 

 

 

 

 

   ・階段にもヒビが入っている。はがれもある。 

    けがが起きてからでは遅いので、専門業者に見てもらう方向でいく 

 

 

  

１ヶ所だけではない 

ひびわれが見られます 
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       はがれも見られます 

 

 

 

   ・また、ベンチの塗装もはがれているので、考えていく。 

 

  (6)落とし物あり 

   1月一斉清掃時に鍵の落とし物ありました。後日回覧します。 

 

 広報（片山） 

       (1)クリヤーケースについて 

        294円×40 で総額：11,760 円 送料：660 円  合計：12,420円 

        各ブロック：3枚ずつ配布（残 7枚 足りないブロックは申し出てください） 

       (2)回覧板について 

        株式会社シーエムから提供あり、各ブロックに 1部ずつ配布 

        (古い物については各ブロック長の判断で廃棄してください。クリヤーケースに 

        ついても同様） 

 

  環境衛生（高橋） 

   2019年 2月より、資源ゴミステーションの変更となりますが、各ブロックの 

   変更後の場所については、1月 28日の回収後に、市の方が新しい場所の矢印を 

   書いてくれます。 

   新しい場所についてのチラシを作成したので、回覧してください。 

 

 会計（奥中、倉冨） 

   2月 9日の定例会時に各ブロックの親睦会の領収書と残金を提出してください 

   その他の部会についても同様です。その際、簡単なメモを添えてくれると助かり 

   ます（領収書の種類や件数、残金の額などが書いてあるとなお助かります） 

 

3. その他（片山）                                        

 活動報告のお願い 

       平成 29年度（第 35回）の内容を参考にして頂いて、定期総会議案書に掲載する 

       活動報告の記事を次回の定例会までにお願いします。 
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       2名以上の担当の所は、代表でも話し合っての物でも良いです。期日 2/9迄に) 

       ・会館管理     小林さん 

       ・広報       中澤さん、福田さん 

       ・交通安全部    田中さん 

       ・防犯部      磯部さん、鈴木さん 

       ・環境衛生部    高橋さん 

       ・社会福祉部    能條さん、瀬戸さん 

       ・社体協部     楠戸さん、勝山さん、呉さん、大河原さん、桑山さん 

                 小松崎さん 

       ・小糸市民の家   古澤さん 

      ・専門部会、特別部会についても同様に依頼 

 

 会計決算報告及び、会計予算案について 

・現段階で作成できる範囲で作成していく。 

3役と会計で相談し、出していく。 

       ・社体協より意見 

        スポーツ大会に 50,000円、地区レク大会に 70,000円であると、実際の参加者数

の割合に合うので、来年度もこのままで予算をたててほしい。 

 

 会館清掃と親睦会報告（5ブロック片山） 

  高齢化問題、それに伴うブロック長の免除等のこと、会館建て替えについて、 

  また、防災について等活発な意見が出ました。 

 

 書記より 

  定例役員会議事録は、役員会で承認を受けた後、ＨＰ委員会に報告するとともに広 

  報へ配布する方法に変更する。よって、これまでブロック長あて２部配布していた 

  が、回覧用に１部だけ配布する。 

   

      

 

以上 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HPにも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

   Koitominami@gmail.com へメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 
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平成 30年度 小糸南自治会 2月定例役員会議事録 

 

                     開催日： 2018年 2/9（土）19：00～19：55 

                            出席： 23名 欠席：なし 

                               

【議題】 

1. 承認事項 1月定例役員会議事録                        

2. 各部会、専門部会からの報告  

3. その他 ・公有財産貸借申込書について 

    ・活動報告のお願い 

    ・会計決算報告及び、会計予算案について 

    ・6ブロック親睦会の話し合いについての報告 

 

  

【議事内容】 

1. 承認事項 

 1月定例役員会議事録                        

                                    一部訂正承認 

2．各部会、専門部会からの報告 

 環境衛生（高橋） 

・資源ゴミ集積場所の変更 

 2月 11日より新しい場所になる 

・表示看板を出すかどうかは各ブロックに任せます。 

 

 会館管理（小林） 

  ・コピー機使用時のちらつき解消の電源増設工事が、1月 30日終了しました。 

   請求額 27,000円   

・玄関ポールのヒビ、階段の補修について、下浜様に相談。3月いっぱいは忙しい  

ため、新年度に入ってから関わっていただくことになった。 

 

  ・提案    

自治会館清掃時のお茶については、会館管理が用意しているが、各ブロックで用 

意する方が、人数把握もしやすいと思われるがどうだろうか。 

↓ 

現在清掃後の親睦会費として各ブロックに 1万円の予算が付いている。お茶 

   をブロックの予算で出すことは大丈夫であり、人数把握もしやすいので、次年度 

   からは、各ブロック予算の中で、お茶も用意する。 

 

 会計（奥中・倉冨） 



- 2 - 

 

       ・予算報告ありがとうございました。まだ未提出の物があったら本日中に提出をし 

        てください。 

 

  広報（福田・中澤） 

 ・掲示板の「建築協定」の文字盤が新しくなりました。 

 

 社体協（大河原） 

    ・2月 3日 カローリング大会が行われました。 

     7チーム中、6位でした。 

 防災部より（金子） 

  ・2019年度防災部員の選出依頼 

   2019年度の防災組織体制構築に向け、1月に各ブロックの救出救護班長宛に 

   「2019年度 防災部員選出依頼」公文を出したので、各ブロックには 2月末 

   までに選出してください。3月中には新体制を決定していく予定。 

 

 11ブロックより（吉富） 

・だいやと公園近くの 11Ｂと 5Ｂ南側入口の、横断歩道の白線が消えています。 

市の地域担当は、横断歩道の白線は警察交通規制課、スクールゾーン-速度おと 

せ等の文字類は市の管轄で、今年度は予算がないため来年度の事業になるとの回 

答です。 その他ブロックでも、同様のことがあれば、11Ｂ吉富まで連絡を。 

 

3. その他（片山）                                        

 公有財産貸借申込書について（片山） 

       ・土地使用貸借契約が 3月 31日を以て期間満了になります。（5年ごとの更新のた 

        め） 

        更新手続きの書類を提出しました。 

 

 活動報告のお願い（片山） 

       ・平成 29年度（第 35回）の内容を参考にして頂いて、定期総会議案書に掲載する 

        活動報告の記事を本日中にお願いします。 

 

 会館清掃と親睦会報告（6ブロック高橋） 

  ・カーブミラーや樹木について、清掃の範囲、会館の茶道具等について意見が出ま 

   した。 

   

以上 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HPにも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

   Koitominami@gmail.comへメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com
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平成 30年度 小糸南自治会 3月定例役員会議事録 

 

                     開催日： 2019年 3/9（土）19：00～19：40 

                          出席： 22名 欠席：1名 

                               

【議題】 

1. 承認事項 2月定例役員会議事録                        

2. 各部会、専門部会からの報告  

3. その他 ・小学校に入学する児童数の調査について 

    ・定期総会について 

    ・自治会館の鍵について 

    

 

【議事内容】 

1. 承認事項 

 2月定例役員会議事録                        

                                        承認 

2．各部会、専門部会からの報告 

 防犯（磯部・鈴木） 

・老朽化していて危険だった防犯灯 2か所が、新しくなりました。 

 まだ老朽化しているものはありますが、来年度の方向で。 

 

 会館管理（小林） 

自治会館清掃時のお茶については、31年度より各ブロックの親睦会費より用意 

することとなりました。 

 

 防災部より（金子） 

  ・2019年度防災部員の選出依頼 

   2019年度の防災組織体制構築に向け、3月中には新体制を決定していく予定。 

   防災ファイルは新しく加わった方は、前年度の方よりファイルをもらってくださ       

        い。 

 

 社体協より 

・様々な活動はあったが、前年度の担当だった方たちの協力もあり、スムーズにで  

 き、ありがたかった。また、各ブロックに参加者の報告をポストインしてもらう 

 ことも助かった。 

・活動内容（種目など）も高齢化に合わせ楽しめるようになってきたが、役員が 

 出ることも多かった。しかし、なくしてしまうのは簡単であるが、細々とでも 

 続けることで、地域の交流や、体力（健康）面でも大切なことと思った。 
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 小糸南は、年間総合トータル 4位でした。 

 

3. その他                                        

 小学校に入学する児童数の調査について（片山） 

       ・来年度の新入生は 2名となります。 

 

 定期総会について（片山） 

       ・出席票及び、委任状の回収について 

        3月 14日（木）までに回収し、ブロックでまとめて会長宅へ。 

        （総会は、会員の過半数の出席により成立。出席できない場合は、委任状を持っ 

         て出席とみなすことができる。・・・自治会規約より） 

        （今年度、次年度役員は基本出席で） 

       ・当日の、各部会からの活動報告の準備をおねがいします。 

       ・受付・・・勝山さん、呉さん 

       ・当日役員は、9時半集合、会場準備をします。 

 

 各部会の引継ぎについて（片山） 

  ・引継ぎを早急にする。 

   広報は今月中に。 

   （回覧物は、3月 31日までは今年度役員にまわす） 

   

 自治会館の鍵の回収について（片山） 

  ・鍵は定期総会時に持参・・・徳長副会長に渡す 

               （または、ブロック名を明記して、ポストインも可能）    

   

 会館清掃と親睦会報告（７ブロック） 

  ・自治会館の建て替えや、高齢化・役員の仕事内容等、活発な意見が出ました。 

 

 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HPにも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

   Koitominami@gmail.comへメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 
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